



CSE SNCF SA

ACTION SOCIALE

7 février 2022

NOUVELLE OFFRE ÉDUCATIVE :

L'UNSA S'ENGAGE

DANS LA CONCERTATION DE PROJET

L'UNSA EXIGE UN ACCOMPAGNEMENT DE HAUT NIVEAU POUR TOUS LES SALARIÉS CONCERNÉS.



Fin 2021, la direction a annoncé sa décision de fermer les lieux d'accueil éducatif (LAE) pour proposer une nouvelle offre éducative au profit des bénéficiaires cheminots et leurs enfants.

L'entreprise envisage :

- La possible création de deux CMPP (centres médico-psycho pédagogiques) dans l'Ouest et le Sud-ouest,
- Le déploiement de postes d'éducateurs dans les territoires.

L'UNSA-Ferroviaire dénonce la fermeture des LAE dont l'utilité n'était plus à démontrer et reste mobilisée pour les salariés dont les postes sont supprimés, en s'inscrivant dans la concertation autour de ce nouveau projet éducatif.

Deux réunions ont eu lieu depuis le début de l'année 2022.

L'UNSA-Ferroviaire a déjà obtenu :

- La possibilité pour les salariés de se faire accompagner tout au long du process et dès les entretiens exploratoires par un représentant du personnel.
- Le maintien du personnel d'encadrement en place jusqu'à la fin du processus.
- La mise en place d'entretiens complémentaires autant que de besoin pour les salariés qui le souhaiteraient.
- L'accompagnement du déploiement des éducateurs dans les territoires et la mesure d'impact sur les autres métiers de l'action sociale.
- L'engagement de favoriser toutes les formations de reconversion sans perte financière pour les agents.
- La mise en place des GRH00281 pour les personnels non éducatifs.

D'autres réunions de concertation de projet auront lieu jusqu'en mars, suivies d'une présentation du dossier en CSSCT en mars et d'une information/consultation en CSE en mai 2022.

L'UNSA CONTINUE DE SE BATTRE POUR LES SALARIÉS AINSI QUE POUR LA MISE EN PLACE D'UN PROJET DE QUALITÉ.

CONTACTS :

Christine VASSEUR 06 20 65 16 20

Stéphanie LEGROS legros.s@unsa-ferroviaire.org

